1. Organisation des États américains (OEA)—Réunion du CICAD, Ixtapa, Mexique.

OBJET

L'acronyme CICAD vient du nom espagnol de la Commission interaméricaine de lutte contre l'abus des drogues. Le CICAD, qui est un organisme de l'OEA, a été établi en 1986 pour mettre en oeuvre le programme de Rio (Programme interaméricain d'action de Rio de Janeiro contre la consommation, la production et le traffic illicites des stupéfiants et des substances psychotropes).

La réunion des ministres a été proposée par une résolution de l'OEA, en octobre 1989, dans le but de réévaluer l'état actuel du problème des drogues dans la région de l'OEA et de redéfinir les priorités de l'action interaméricaine dans le cadre du Programme de Rio.

COÛT 2 614,25 \$. Le Solliciteur général a quitté le Canada le 16 avril dernier et est revenu le 21 avril.

Il était accompagné des personnes suivantes:

Commissaire Norman D. Inkster Gendarmerie royale du Canada

M. D. Ian Glen, c.r. Sous-solliciteur général adjoint

M^{me} Janis Gardiner Adjointe spéciale du Solliciteur général

Inspecteur François Hummell Adjoint exécutif du commissaire de la GRC

Inspecteur V. Casey Gendarmerie royale du Canada

On a tenu une réunion de suivi pour discuter des résultats du voyage, et on a rédigé un rapport.

2. Réunion du Groupe TREVI à Dublin, en Irlande, et réunions bilatérales connexes à Londres, en Angleterre.

OBJET

TREVI regroupe des ministres de la communauté européenne qui sont responsables des questions de sécurité et de l'application des lois. Les préoccupations suscitées par la menace du terrorisme ont mené à la formation du groupe Trevi en 1976. Le Canada, tout comme les États-Unis et d'autre nations, y siège à titre de pays observateur. Il participe toutefois officiellement à une réunion avec le «Troïka», qui se compose des trois ministres de la Communauté européenne responsables des réunions du Groupe Trevi. Les représentants du Canada profitent de l'occasion pour avoir des dialogues bilatéraux

Affaires courantes

aves leurs homologues d'autres pays sur des questions d'intérêt mutuel.

COÛT 8 528,48 \$. Le solliciteur général a quitté le Canada le 12 juin dernier et est revenu le 19 juin.

Il était accompagné des personnes suivantes:

M. Jim Allan, Conseiller principal du Solliciteur général

M. Ross Christensen, Directeur général, Centre national de coordination de la sécurité (CNCS)

M^{me} Michèle Veilleux, Directrice, Politiques et planifications, CNCS

M. J.R. Morden, Directeur, SCRS

M. Paul Séguin, Adjoint exécutif du directeur du SCRS

Commissaire Norman D. Inkster Gendarmerie royale du Canada

Inspecteur François Hummell Adjoint exécutif du commissaire de la GRC

Adjoint executif du commissaire de la GRC

M. Cliff Garrard,

d'urgence, Affaires extérieures

M. Kirk Bell, Attaché du directeur exécutif de l'Immigration, EIC

Directeur, Direction de la coordination des mesures

On a tenu une réunion de suivi pour discuter des résultats du voyage, et on a rédigé un rapport.

LES ÉCRASEMENTS D'AVIONS

Question no 400—M. McGuire:

Depuis 1964, des avions de type a) Hercules CC130, b) Buffalo CC115 se sont-ils écrasés au cours de l'entraînement ou des opérations des Forces armées canadiennes en Amérique du Nord et, dans l'affirmative, (i) combien, (ii) combien de morts ces écrasements ont-ils faits?

L'hon. William Hunter McKnight (ministre de la Défense nationale): a) Oui.

- i) 6
- ii) 35
- b) Non.

[Traduction]

Mme le vice-président: On a répondu aux questions énumérées par le secrétaire parlementaire.